

第22回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント

【1】 デマンドタクシーについて、介護福祉について、歩道について

【デマンドタクシーについて】

- ・デマンドタクシーの運転手に村内を走る路線バスを使うように言われました。今後デマンドタクシーの台数を減らすのですか？
- ・デマンドタクシーの利用料金は、色々意見があると思いますが、障がい者や高齢者も含め、一律の利用料金に見直すべきだと思います。

⇒【村長コメント】

- ・路線バスは、交通手段を拡充するものなので、デマンドタクシーを減らすために実施しているものではありません。デマンドタクシー利用料金の件も含めて、担当部署に伝えます。

【福祉について】

昨年度から介護保険の1割負担に対しての村独自の補助がなくなりました。利用者はかなり困惑していたので、段階的な削減や十分な広報が必要だったのではないかと思います。

⇒【村長コメント】

担当部署に伝えます。

【歩道について】

段差があり、車いすやベビーカーには危険な箇所があるので修繕をお願いします。

⇒【村長コメント】

担当部署に伝えます。

【2】 原子力について

東海村は、土地柄、原子力関連の人材が集まっていると思います。原子力に関する人材育成やその他の開発など、まだまだ発展できると考えます。

⇒【村長コメント】

ご意見として伺います。

【3】 海岸沿いの松の再生について

- ・松枯れの対策については、炭素が必要であり、解決策は炭を撒くことだと考えています。また、生ごみや廃材から炭を作成すれば、ごみの減量化にも繋がると思います。
- ・一緒に活動してくれるようなNPO等の団体があったら紹介して欲しいです。

⇒【村長コメント】

担当部署に伝えます。

【4】 学童クラブについて

- ・来年度からテルウェル東日本が指定管理者となりますが、よく現場の話を聞いてくれて、満足しています。
- ・実施行事について、今までと異なる部分があるため、困惑しているところがあります。
- ・学童クラブの現状を把握するため、一度学童クラブを見に来て欲しいです。

⇒ 【村長コメント】

今度、学童クラブを見に行きます。⇒3/31（月）石神学童クラブ視察

【5】 看板・歩きタバコについて、歩道について

【看板・歩きタバコについて】

道に面する看板の設置や、歩きタバコについて規制する条例を作るべきだと思います。

⇒ 【村長コメント】

担当部署に伝えます。

【歩道について】

村内の歩道を歩いていると、歩道が水平ではなく、右足と左足の高さに差があるくらい傾斜や段差がある歩きづらい箇所があります。歩行者が歩きやすくなるように対応をお願いしたいと思います。

⇒ 【村長コメント】

担当部署に伝えます。

【6】 村政のことについて

- ・先日の3月議会を傍聴しましたが、新人議員も立派に答弁していたと思います。
- ・答弁の際、マイクが遠いのか、聞き取りづらい場面もありました。

⇒ 【村長コメント】

担当部署に伝えます。

【7】 村民活動センターについて

- ・建物裏手の駐車場から入口までの道にスロープが欲しいという意見が多いです。
- ・視覚弱者の方が玄関マットの位置を目印にしているという意見を聞きます。是非、利用者の声を踏まえ、設置場所を決めるなどの対策をして欲しいです。

⇒ 【村長コメント】

担当部署に伝えます。